



津幡町立太白台小学校

のびる太白台

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

学校だより
10月号
R 7.9.30

校長 本山 充

○○の秋

9月はずっと暑い日が続き、子供たちは外での活動が制限され、エネルギーを持て余しているようでしたが、最近ようやく涼しさが感じられるようになり、外で遊ぶ姿が見られるようになってきました。

昔から「○○の秋」と言われますが、その言葉どおり、10月には子供たちがさまざまな秋を楽しんではほしいと思っています。

まずは「スポーツの秋」。7日（火）には運動会が行われます。先週から運動会練習が始まり、本番に向けて一生懸命取り組む姿が見られます。6年生は16日（木）に町小学校体育大会に参加します。

次に「読書の秋」。図書室ではお気に入りの本を取り、物語の世界に夢中になる姿が見られます。



さらに「学びの秋」。授業や行事に向けて、考え、工夫し、友達と協力する中で、子供たちの表情は一段と頼もしくなっています。

そして忘れてはいけないのが「食欲の秋」。給食でも秋の食材を使った献立を見ることができます。

10月は各学年の校外学習、音楽集会の準備など、体験を通して学びを広げる活動が続けます。ぜひご家庭でも、スポーツや読書、食卓を囲むひとときなどを通じて、子供たちと一緒に「○○の秋」を楽しんでいただければと思います。

実り多きこの季節、子供たち一人ひとりの成長の実りをご家庭とともに喜び合えることを楽しみにしています。

学校評議員の皆様からのご意見

前期の学校評価の結果や授業参観をもとに以下の意見をいただきました。ありがとうございました。

○学力向上・授業力向上

- ・チャイムとともに授業を始めることは大切ですね。これからもがんばってください。
- ・太白台小の校訓の一つである進取「自ら進んで考えて行動する」を継続して取り組むことにより、学力の向上、授業力の向上につながっていくと考えます。
- ・GIGAスクールの取組ありがとうございます。ICTの便利さの一方で、ネット依存や不適切な利用の心配もあります。「正しく安全に使う力」を学校と家庭でも育てていくことが大切だと思います。

○自己指導能力・豊かな心の育成

- ・学校外でのあいさつ推進は、地域も巻き込んで自己防衛にもつながると研修で教わりました。さらに啓発活動を高めてもらえたならよいかと思います。
- ・生徒指導の4つの視点の理念は人が生きていくのに大切なことです。授業だけでなく、いろいろな場面で意識する必要があります。教員として人として先生方の集団としても意識してください。

○安全で健やかな教育

- ・太白台小の児童は登校時に体力をつけています。
- ・日々の先生方の安心・安全教育の大切さを感じます。昨今の自然災害を思うと、日頃の家庭での指導の大切さも感じます。
- ・児童一人一人が楽しんで運動に取り組むことは素晴らしい指導だと思います。運動会楽しみにしています。

○開かれた学校づくり

- ・学校HPを通じて、子供たちの学びや行事の様子を日々発信くださりありがとうございます。今後とも保護者と学校を結ぶ情報発信の場として、活用を期待しております。
- ・いろいろな視点から校内の壁面掲示により、情報提供を行っており、発信力のある学校であると感心しています。
- ・外部人材活用はよいですね。いろいろなジャンルの人が学校来てくれることは児童にとってよい刺激になると思います。